



## MANIFIESTO DE RIPESS LAC SOBRE EL FSMET

El Consejo Directivo Regional, **CDR**, de la Red Intercontinental de Promoción de la Economía Social y Solidaria, **RIPESS LAC**, presenta su saludo a todas las organizaciones fraternas, participantes en el Foro Social Mundial de Economías Transformadoras, **FSMET**, realizado virtualmente del 26 de junio al 1 de Julio del presente año, y hace extensiva su felicitación al Comité Coordinador del Foro, que ha cumplido con su realización en el contexto de la pandemia mundial por el Covid 19.

**RIPESS LAC**, por su parte, ha realizado diferentes eventos y actividades participativas, vía virtual, contempladas por el **FSMET**, en las que se han analizado diferentes propuestas para la construcción articulada de un sistema más justo, equitativo, democrático, inclusivo y sostenible.

Las organizaciones y entidades que integramos **RIPESS LAC**, reafirmamos, con convicción y optimismo, la posibilidad construir otra economía, a través de proyectos alternativos, que hoy más que nunca coadyuvan a salir de la crisis mundial en la que nos encontramos, priorizando la salud, la alimentación, la educación, el trabajo decente y la vivienda, para una vida digna, en el marco de la economía social y solidaria y bajo los principios que la sustentan.

Saludamos el esfuerzo solidario de los hombres y mujeres de las organizaciones de productores de alimentos por abastecer los mercados locales en forma creativa, a pesar de

problemas de transporte, demanda y liquidez. El compromiso de las cooperativas de mantener el financiamiento sin especulación. El papel de las promotoras de salud en brindar atención en situación de riesgo y rescatar la medicina ancestral. Las diversas iniciativas de distribución de productos (canastas ecológicas, ferias itinerantes, ollas comunes, etc.)

Nos reafirmamos en la necesidad de cambiar el sistema económico depredador de la naturaleza y explotador del trabajo, por una economía sustentable y solidaria. Denunciamos la corrupción generalizada en el Estado y en las empresas especuladoras que se aprovecharon de la pandemia para enriquecerse con la desgracia de la gente, exigiendo transparencia en el manejo de los recursos y castigo a los corruptos. Exigimos a los gobiernos políticas públicas que rescaten el empleo decente y la protección social, que aseguren la soberanía alimentaria y los circuitos económicos (producción, distribución, consumo) en favor de las poblaciones locales y los pueblos originarios.

Finalmente, hacemos un llamado al movimiento social y a las diversas iniciativas de economía solidaria y otras formas de hacer economía social, a continuar el diálogo y la articulación para no regresar a la llamada “nueva normalidad” y trabajar juntos en alternativas transformadoras de esta realidad, desarrollando e implementando propuestas sustentables, justas y democráticas en nuestras localidades, países y a nivel internacional.

¡Otra economía y otro mundo es posible!

15 de julio de 2020.